



ほん ごう しょう
本 郷 小

R4学校だより
第 4 号
R4.5.27
発行者
校長 藤田雅也



家庭訪問、お世話になりました

5月16日（月）～23日（月）に実施した家庭訪問では、お忙しいところお時間をいただき、ありがとうございました。4月の授業参観・PTA総会・懇談会が中止となっていましたので、担任と初めて顔を合わせる保護者の皆さんも多かったことと思います。これからも顔の見える関係で、子どもよりよい成長のために連携を強めていきたいと考えています。どうぞよろしくお願い致します。

4月の授業参観・懇談会の延期に際して、5月中にフリー参観の時間を設けたいとお伝えしていました。しかし、福島県新型コロナウイルス感染防止重点対策が、子どもに特化して6月12日（日）まで延期となりました。6月11日（土）の運動会については、参観される保護者の皆さん（各家庭2名まででお願いしています）の検温や健康チェックの徹底をお願いするなど、感染拡大防止の徹底を図って実施したいと考えておりますが、フリー参観については、無理に実施せず、7月の授業参観・懇談会までお待ちいただくようお願いしたいと思います。ご理解・ご協力をお願い致します。

1年生を迎える会(6年生が開いてくれました)

4月から延期となっていた「1年生を迎える会」ですが、感染防止対策のため1年生と6年生だけの会となりましたが、5月24日（火）に実施することができました。

花のアーチをくぐって入場した1年生は、ちょっぴり緊張していました。しかし、学校生活を題材とした良い子のお手本に続いて、反面教師の悪い子、そして変な小学生が登場するショートコント「良い子、悪い子、変な子」を見て、1年生は、大爆笑でした。花のアーチをくぐって退場する1年生は、「笑顔いっぱい」でした。6年生の皆さん、ありがとうございました。



防犯教室

5月25日(水)、防犯教室を実施しました。昇降口から不審者が侵入し、職員が阻止しようとしている内に、安全を確保するという内容でした。会津若松警察署及び会津美里分署から2名の警察官が講師として来校し、不審者役を行ったり、職員の対応の仕方を指導して下さったりしました。体育館で行った全体会では、「いかのおすし」の合い言葉で、不審者に声をかけられたりした場合の対応の仕方を確認したり、6年代表が役割演技で実際の場面を演出したりしました。

今から21年前の6月8日に、大阪教育大学附属池田小学校で実際に起こった殺傷事件についても子どもたちに話しました。命の大切さを再確認し、放送をよく聞くことや状況を判断して適切な行動を取るものの大切さを指導しました。



1～3年生の遠足

5月26日(木)は、1～3年生の遠足でした。好天に恵まれ(天気が良すぎて暑かったようですね)元気よく学校を出発しました。せせらぎ公園に到着すると、学年ごとに場所をローテーションで回って遊びました。広くて、素敵な遊具もあって、子どもたちは大喜びでした。お昼は、お家の方の愛情のこもったお弁当をおいしそうに食べていました。(お弁当の準備、ありがとうございました。)青空の下で過ごした1日、いい思い出になりました。



夢いっぱい

あふれる笑顔

すこやかチャレンジ